

NZZ/WAZ

12. Juni 2013

Johannesfest in der Abtei in Hamborn

Die Abtei direkt gegenüber dem Johannes-Hospital ist vielen Hambornern ein Begriff. Viele Besucher kommen Tag für Tag vorbei, um in der Kirche einen Moment der Ruhe zu finden. Am 30. Juni soll diese beschauliche Ruhe für einen Tag unterbrochen werden. Dann findet in der Abtei Hamborn das diesjährige Johannesfest statt. Bei dem Fest am Sonntagnachmittag wird nicht nur das Patronat von Kloster und Pfarrei St. Johann gefeiert, gleichzeitig ist das Johannesfest auch eine gute Gelegenheit, einen Blick hinter die Klostermauern zu werfen. Los geht es um 11.15 Uhr.